

## EP PETROECUADOR Y AUTORIDADES DE SANTA ELENA ESTABLECEN ACUERDOS ANTE FENÓMENO DE EL NIÑO

Afloramientos naturales de petróleo, limpieza de canales de agua lluvia, cooperación interinstitucional, medidas preventivas por el fenómeno de El Niño, entre otros temas, se trataron en la primera reunión que mantuvo el nuevo superintendente de la refinería La Libertad, Ing. Carlos Quinde con el Alcalde del Gobierno Municipal de La Libertad, Antonio Espinoza.

En el marco de esta reunión, los dos funcionarios acordaron elaborar una agenda de actividades en la que se incluye acciones para enfrentar el fenómeno de El Niño con actividades como una campaña de socialización sobre orden y limpieza que estará dirigido a la población libértense y, en especial, a los habitantes que se encuentran en la zona de influencia de la refinería La Libertad para concientizarlos sobre los efectos que puede ocasionar el botar basura y otros desechos en las alcantarillas y sumideros de agua lluvia.

En noviembre del 2015, EP PETROECUADOR realizó una intervención integral de limpieza de canales de agua lluvia, desbrozamiento de maleza, recolección de basura y fumigación para vectores que benefició a 1 200 habitantes que están asentados en las zonas aledañas a la Refinería La Libertad, como una primera medida de prevención por El Niño.

El acercamiento entre EP PETROECUADOR y las autoridades del Municipio de La Libertad y de Santa Elena, permite a las instituciones a consolidar acciones de cooperación y trabajo en favor de los habitantes de La Libertad y de la provincia de Santa Elena.

El Alcalde Antonio Espinoza se mostró complacido por la visita del funcionario de EP Petroecuador, a la vez que exteriorizó su interés por fortalecer los vínculos entre ambas instituciones, al expresar “Felicitó al nuevo superintendente de refinería La Libertad porque hoy estamos llegando a consensos en beneficio de la provincia y en especial para enfrentar los efectos y riesgos por el fenómeno de El Niño”.

El Edil declaró además que una de las fortalezas de tener un aliado como la Refinería, es que meses atrás trabajaron en el cantón La Libertad, brigadas médicas de la empresa pública petrolera atendiendo en salud preventiva a cientos de habitantes de La Libertad. “Agradezco a PETROECUADOR por esta ayuda social, porque es algo histórico para los libertenses, nunca se había visto brigadas médicas con 7 doctores y con medicina gratuita en La Libertad” resaltó el Alcalde.

En tanto Carlos Quinde, Superintendente de la Refinería reveló que “Está administración ha visitado también a las principales autoridades de la provincia de Santa Elena, al Gobernador y Alcalde, con el único propósito de colaborar y prestar la ayuda para minimizar las posibles consecuencias que puede generar el fenómeno de El Niño en esta parte del país. Hoy hemos concretado una alianza estratégica con la Alcaldía de La Libertad en beneficio de sus habitantes”, concluyó el Superintendente.